

Alejandro Gascón Mercado Convocó a una Asamblea

Alejandro Gascón Mercado, Manuel Stephens García y Salvador Castañeda O'Connor, entre otros, han convocado a la celebración de una asamblea nacional extraordinaria los días 17 y 18 de septiembre para decidir en definitiva el nombre que llevará el organismo político que han denominado PPS-Mayoritario.

Dijo el documento que en la ciudad de Aguascalientes se tomó la resolución de convocar a asamblea nacional extraordinaria para decidir la forma en que seguiremos luchando dentro de la vida institucional del país, por los principios de la clase obrera y del socialismo científico y hacer res-

petar nuestros derechos como ciudadanos y militantes revolucionarios".

En la convocatoria se relata la forma en que se llegó a la escisión con el PPS y añade que "en el mes de diciembre de 1976 la mayoría de los organismos de base del Partido Popular Socialista constituyeron la V Asamblea Nacional Extraordinaria, de conformidad con lo ordenado con los es-

tatutos del propio partido".

La convocatoria la firman, como secretario general Alejandro Gascón Mercado y como miembros de la dirección nacional y del comité central, Manuel Stephens García, Salvador Castañeda O'Connor, Pedro Bonilla, Díaz de la Vega, Santiago Fierro Fierro, Fernando Peraza Medina, Armando Prieto García, Sabino Hernández Téllez y Samuel Santoyo León.